

Homenatge a Cristóbal Rodríguez Alonso (Oviedo, 1999). —En el año 1999 el Dpto. de Filología Clásica y Románica de la Univ. de Oviedo tributó un homenaje a Cristóbal Rodríguez Alonso, quien fuera profesor titular de Filología Griega del citado Dpto., fallecido en el año 1994. Con tal motivo se publicó un volumen titulado *Corona Spicea in memoriam Cristóbal Rodríguez Alonso*, que consta de tres apartados: I. «Graecolatina», con 21 artículos (p. 17-328); II. «Romanica», con 21 artículos (p. 329-662), 8 de los cuales están dedicados al asturiano; y III «Varia philologica, storica e humanistica», con 9 artículos (p. 663-820). [A. M. C. G.]